
PROCÈS-VERBAL

RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS-DE-FRANCE

TENUE LE 24 MAI 2022 À 18h30 (salle du personnel)

Présences:

Isabelle Coulombe, directrice Émule Foster, enseignante substitut

Jasée Coderre, enseignante Fanny Mayer, parent

Marie-Claude Durand, enseignante Tommy Pilotte, parent

Normand Bonin, parent

Absents : Vincent Grenier, membre de la communauté, Nancy Chaussé, enseignante,

Marie-Ève Perreault, parent

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour:

Retrait du point 5

Josée Coderre propose l’adoption. CE-20220524-28

2. Lecture et adoption du procès-verbal du 22 février 2022

Aucune modification

Fanny Mayer propose l’adoption. CE-20220524-29

3. Suivi du procès-verbal:

Date de la photo d’école 30 septembre 2022.

4. Questions orales du public

Aucune question

5. Normes et modalités 2022-2023

Point à reporter en septembre 2022.

6. Frais chargés aux parents 2022-2023

La direction présente le tableau qui résume les informations sur le comparatif entre les frais 2021-2022 et 2022-

2023. Changement de la maison d’édition en troisième année. Déficit pour la photocopie de la deuxième année.

Elle explique qu’il pourrait avoir une hausse du prix des photocopies l’année prochaine puisque le prix du papier

a augmenté.

Normand Bonin propose l’adoption. CE-20220524-30

7. Budget initial 2022-2023
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Proposition du budget : Statu quo au niveau des services pour les élèves. Diminution d’environ 10000$ du budget

de l’école pour que le centre de service puisse fournir les services d’orthopédagogie en classes spécialisées. 90%

des frais d’orthopédagogue sont assumés par le centre de service. Si marge de manoeuvre, ajout aide

pédagogique. Pas d’embauche avant novembre. Même pas de stagiaire. Psychoéducateur est de retour.

La technicienne en service de garde qui est en pré-retraite sera remplacée par une éducatrice classe 1. La

directrice présente un budget équilibré pour le service de garde.

Marie-Claude Durand propose l’adoption du budget initial. CE-20220524-31

La directrice donne les explications au sujet de la demande d’autorisation pour la règle de transférabilité. Le

document est signé par la présidente et le secrétaire.

Normand Bonin propose l’adoption. CE-20220524-32

8. Surveillance du midi 2022-2023

La direction explique qu’il y aura possiblement un déficit pour la surveillance du dîner puisqu’il est important

d’avoir une TES présente sur l’heure du dîner. Elle propose de prendre deux heures dans la mesure 15029 (Cours

d’école vivantes, animées et sécuritaires) ainsi que trois heures dans le budget surveillance du dîner pour combler

ce déficit. Il est proposé également d’augmenter de 10$ les frais pour le dîner. Le prix passera de 200$ à 210$.

Marie-Claude Durand propose l’adoption. CE-20220524-33

9. Sortie élèves ier cycle

Sortie à 45 degrés Nord, 5$ par l’élève, le reste est financé par les différents fonds.

Émilie Foster propose l’adoption. CE-20220524-34

10. Mot des enseignants

Martin a calculé les cubes énergie : 36 304 cubes énergie

Activité spéciale pour la fin de l’année : Olympiade. Une demi-journée le 14 juin 2022, remis au lendemain en cas

de pluie. Émilie mentionne qu’il y aura un besoin de parents bénévoles. Une lettre doit partir fin-mai début juin.

Chaque enseignant représente un pays, ça mise sur l’entraide. Des médailles seront remises aux élèves pour les

3 équipes gagnantes et pour l’équipe ayant le meilleur esprit d’équipe.

Méga animation : Une journée complète 20 juin : Un atelier au vieux-collège, un dans la cour et l’autre à

l’intérieur. Collation Mr-Freeze et Sandwich à la crème glacée. Beau temps/mauvais temps.

11. Mot de la présidente:

Merci pour la belle année! Félicitations pour l’adaptation. Les enfants réagissent bien au changement. Le Covid

a permis de sortir du cadre avec l’intégration de l’enseignement à distance. Ça permet de grandes de discussions

avec enfants. Retour à l’essentiel en famille, on va plus dans la profondeur.
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12. Mot de la direction:

Projection de la clientèle : pas de classe multiniveau pour le moment. Deux nouvelles classes. L’anglais se donnera
dans les locaux des titulaires. Changement de local pour l’orthopédagogie. Arrivée d’une maternelle 4 ans
handicapée.

Une rencontre du conseil d’établissement aura lieu avant l’assemblée générale des parents en septembre 2022.

13. Autres points

Aucun autre point.

14. Levée de l’assemblée

Proposée par Émilie Foster à 20h08 et adoptée à l’unanimité. CE-20220524-35
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